

# Guénange

## Des nouveautés cette année à l'école de musique

Par Le Républicain Lorrain - 16 septembre 2021



L'école de musique Les Arpèges a fait découvrir, lors de deux journées portes ouvertes, toute la variété des instruments mis à disposition. Photo RL

C'est dans les locaux du centre social Louise-Michel que l'école de musique Les Arpèges, présidée par Jean-Claude Béfera, a proposé, lors de deux journées portes ouvertes, de faire découvrir, à ceux qui se sentent attirés par la musique, toute la variété d'instruments mis à leur disposition pour s'exprimer.

Mais avant cela, il y a également, dès l'âge de 4 ans, l'apprentissage de la musique, complément indispensable pour décrypter une partition. Puis vient la maîtrise de l'instrument : au choix, guitare, batterie, accordéon, synthé et piano.

Autre nouveauté, cette année, l'association, souvent sollicitée, a décidé de créer une chorale de jeunes de 6 à 18 ans ainsi qu'une chorale pour moins jeunes qui se réunira tous les samedis.

---

Renseignements : 06 04 40 83 93 ou 03 82 59 66 86.

---